

Martes 14 de agosto de 2018



CLASES. El total de estudiantes, trabajadores académicos y administrativos, están de vuelta en las 173 preparatorias, módulos y extensiones del SEMS, UDGVirtual y los 15 centros universitarios

UdeG

Regresaron 280 mil estudiantes a la UdeG

RICARDO GÓMEZ

Acabaron las vacaciones y las aulas de la Universidad de Guadalajara (UdeG) se llenaron de nuevo de estudiantes, cerca de 280 mil alumnos están de regreso en los niveles medio superior y superior, a quienes el rector general, Miguel Ángel Navarro Navarro, les dio la bienvenida.

Junto a los estudiantes, se incorporan a los planteles 27 mil 525 empleados, 10 mil 831 correspondiente al área administrativa y 16 mil 694 en lo académico, según cifras de la Coordinación General de Planeación y Desarrollo Institucional (Copadi), para retomar sus actividades en oficinas, preparatorias y centros universitarios al concluir el periodo vacacional de verano que inicio el pasado jueves 26 de julio.

El total de estudiantes, trabajadores académicos y administrativos, están de vuelta en las 173 preparatorias, módulos y extensiones del Sistema de Educación Media Superior (SEMS), UDGVirtual y los 15 centros universitarios metropolitanos y regionales en todo el Estado.

Destaca que 35 mil 593 son de nuevo ingreso para el bachillerato, y 18 mil 21 para licenciaturas e ingenierías de centro universitarios y UDGVirtual, a ellos, Navarro Navarro se refirió en lo particular recordando lo rectores básicos de esta casa de estudios: valores universales, en la defensa de la autonomía y en el derecho a la educación pública, laica, gratuita y de calidad.

“Es necesario contar con la mejor disposición para trabajar, para esforzarse y para buscar siempre ser mejor. Porque más allá

■ Tras concluir el periodo vacacional de verano, se incorporaron más de 27 mil empleados, de esos, casi 10 mil del área administrativa y 16 mil 694 en lo académico

PREPA 10 Y SU NUEVO EDIFICIO

Con este ciclo escolar 2018-B, con un total de mil 500 alumnos de primero y segundo semestres, y 70 docentes, iniciaron labores en las nuevas instalaciones de la Preparatoria 10 que están ubicadas en la calle La Grana #430-2, y se espera que en enero próximo, el total de la matrícula que se encuentra en las instalaciones ubicadas en Periférico Norte en el Módulo Belenes, se mude a este nuevo espacio, detrás del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (GUCEA).

De acuerdo con el Secretario del plantel, Javier Castro Cosío, esta primera etapa consta de tres edificios de aulas y tres laboratorios: de cómputo, física y química; áreas comunes, explanada, estacionamiento, sala de maes-



tres y salas de usos múltiples. “La segunda etapa, que podría quedar concluida en diciembre, estará integrada por la biblioteca, un edificio administrativo y otros dos módulos de aulas, más el módulo de las Trayectorias de Aprendizaje Especializadas (TAE), salas de maestros y laboratorios”, informó Castro Cosío.

de la capacidad, lo que determina el éxito es la perseverancia, la constancia y la pasión por lo que hacemos”, expresó en su mensaje de bienvenida Navarro Navarro.

De igual manera, el rector de la UdeG, mencionó la importancia de llegar a una institución como ésta, que es formadora

de técnicos, bachilleres y profesionistas comprometidos, difunde el arte y la cultura, por lo que representa un desafío; y no podía dejar de lado el tema del acoso y la violencia, de los que se busca erradicarlos de manera definitiva de la institución generando una cultura de paz.